



学部だより

すもーる すてっぷ

9号

群馬県立伊勢崎特別支援学校 小学部 令和7年11月26日(水)



2学期も残すところあと1ヶ月。残暑厳しい2学期のスタートでしたが、すっかり涼しく(寒く?)なってきました。最近、インフルエンザや新型コロナなどの感染症が拡大しているニュースを聞きます。今のところ感染症の拡大はありませんが、数年前の感染症対策を思い出しながら、感染症が拡大しないようにしていきたいと思います。「咳がひどい」「少し熱っぽい」等少し心配なときには、①早めに休む、②受診することが大切です。学校から体調不良の連絡があったときには、ぜひ①と②のご協力をよろしくお願ひいたします。そして一日も早く元気になって、笑顔で登校してください。

10月と11月は、5年生が宿泊学習、6年生が修学旅行に行ってきました。毎日積み重ねてきた学習の成果をたくさん見ることができました。みんなが笑顔で、一つ一つの活動に自分から取り組む姿が印象的でした。保護者の皆様には、体調の管理や荷物の準備等、ご協力いただきありがとうございました。



5年生宿泊学習



10月30日(木)～31日(金)、伊勢崎市青少年育成センターで1泊の宿泊学習を行いました。入学してから初めての宿泊をする学習でしたが、みんな楽しく過ごすことができました。集い、レクリエーション、食事、入浴、花火、就寝などなど、とても新鮮な経験だったようです。係の仕事をしたり布団を敷いたり頑張っていました!





11月6日(木)~7日(金)の1泊で修学旅行へ行つきました。1日目は東武動物公園で動物を見た後に宿舎へ、2日目は電車に乗って鉄道博物館へ行きました。自分からしおりを手に取つて事前学習で学んだことを思い出したり、気になることを自分から教員に聞いたりしていました。さすが6年生ですね。学校生活では経験できない、ドキドキワクワクなことがたくさんありましたが、みんな落ち着いて参加することができました。



小学部の校外学習

小学部では6年間の学習がつながりのあるものに、そして、卒業後の生活につながるものとなるよう、系統を考え、校外学習の内容や行き先を計画・実施しています。

また、それぞれの学年の実態に合わせ、前年度の反省を活かし、毎年、校外学習先や活動内容の見直しも行っています。将来の生活に活かせる力を育むために、今からできることや今から取り組みたいことを考え、日々の授業にも取り組んでいます。

校外 学習

6年生
まとめと活用<挑戦・余暇を楽しむ>

5年生
生活を広げる③<協力・相談>

4年生
生活を広げる②<自分でやる>

3年生
生活を広げる①

2年生
集団で活動する

1年生
安全に遊ぶ

学年ごとの
ねらい